

玉本なるみ

2075 - 432 - 3261

です

2018年5月①号

LGBT自治体議員連盟研修会 に参加

5月5日と6日東京で開催された第2回の研修会に参加しました。同性愛者のゲイや性同一性障害であることを公表し、自治体の議員をして活動している方5人の呼びかけにより、昨年発足された議員連盟ですが、さらに二人増え、7人の当事者議員を先頭に、応援する立場あるいは公表はしていないという議員が集まり、濃厚な研修会でした。とても勉強になりました。

最近ではドキュメンタリーやドラマ、バラエティー番組などでも、当事者の方が出演するようになってきましたが、まだまだ、理解や法律は進んでいない状況にあります。



傘をさしている方はトランスジェンダーで世田谷区議の上川あや 議員(無所属)、左となりが玉本なるみ市会議員

左利き、血液型のAB型の出現率とおなじぐらい、

性的違和感をもち、息苦しさを感じながら生活している方がおられることにもっと、目を向け、誰もが不安なく生きれる社会を作ることに力を尽くしたいと思っています。まず、知ること、そして、政治家としてできることを追及していきたい思っています。

研修会では、宝塚大学看護学部の日高教授はまずは研修で理解することが大事とのこと、調査などの数字が大事と話されました。5月9日の教育福祉委員会では、さっそく、教育委員会に対して、継続的に、すべての教員に向けての研修など取り組みを求めました。

5.3憲法集会in京都に参加しました。3000人の参加で、いっぱいでした。憲法アピールでは、宗教者、自衛隊のいのちを守るかつどうをされている方など発言がありましたが、高校生の方の発言がとても新鮮でした。政治経済の授業で、国会議員に電話をして、意見を聞き、護憲派と改憲派に分かれて模擬討論会をした。韓国にも訪問した時には、メディアでは日韓の関係が緊迫しているように報道されているけれと、友好的な関係が持てると感じた。自分がどうしたいのか、発信していけるようにしたいと思うと、元気に発言されました。憲法9条五月晴を会場参加者で合唱しましたのは、とっても良かったです。集会後、憲法ウォークにも参加しました。



議員、玉本なるみ市会議員左から2番目浜田よしゆき府会5月3日、憲法ウォーク

つぶやき:カミングアウト:日本共産党でも、異性愛者ゲイを公表し議員活動を始めた議員が二人います。長岡京市の小原市会議員(左端)、北海道滝川市の館内市会議員(右端)です。もちろん、性的マイノリティの質問もされ



ていますが、日本共産党として、 市民の立場にたっての活動を全力 で取り組んでおられます。これま でいろいろな葛藤があったと思い ますが、彼らの勇気に感動です。 そして、共に頑張りたいと思いま す。

カンドアルバ

ム

のカ

一倍政権の強引なやり方に抗議が・・・。遠いですんね~し、に参加したいと思っています、私も少しでも辺野古の座りこれ

らにが ることが ちト 怒殺米れ通に抗基 てい対議地 行建 歌件地 ま現 できること 動設わ て す。地 などあ ののでチ ば対 を底に願か起 らいら 戦 で悔レのっ建いをの女

ん」のコンサートに 5月4日行-和の歌姫と言われる 『邢口真由

|縄の闘いへ連帯|

